
 

 

平成２８年９月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会９月定例教育委員会は、８月２９日召集告示。 

９月５日１９時、市分庁舎教育委員会会議室で開会。 

同日１９時５２分閉会した。 

 出席者 

教育長 安田教育長 

委員 寺田委員 巽委員 加藤委員 小松委員 

事務局職員 大林教育次長 天満教育総務課長 西條教育総務課副課長 

その他職員 竹下学校教育課長 三栖生涯学習人権課長 

 傍聴者 

なし 

 会議は、教育長が議事を進行した。 

 議事の内容は次のとおりである。 

議案第４６号 平成２８年度教育委員会の所管に係る補正予算（案）について 

 教育長は、１９時、９月定例教育委員会の開会を宣した。 

 教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

西條教育総務課副課長は、８月定例教育委員会の会議録を朗読した。 

 教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４６号 平成２８年度教育委員会の所管に係る補正予算（案）につ

いて、事務局に説明を求めた。 

天満教育総務課長は、鳴門市教育委員会教育長に対する事務委任及び臨時代理規則

第１条第８号により、教育予算その他議会の議決を経るべき議案の原案を決定するこ

とについては、教育長に委任することができない事務であることから、本件補正予算

案の内訳と主な内容を説明し、承認を得たい旨、説明した。 

寺田委員は、新学校給食センター建設の進捗状況について、質問した。 

天満教育総務課長は、現在、くい打ち工事に着手するところであり、平成２９年６

月末に竣工予定である旨、説明した。 

小松委員は、くい打ち工事改ざん等、安全対策について、質問した。 



 

 

天満教育総務課長は、くい打ち工事については、改ざん事件が報道等で取り上げら

れて以来、現場では、より厳しく管理が行われていることから、問題は無いと認識し

ている旨、説明した。 

巽委員は、用務員補充員賃金の増減について、質問した。 

天満教育総務課長は、正規学校用務員１名が中学校から小学校に人事異動となった

ことに伴い、臨時学校用務員の配置も変更となったことから、中学校費の増額、小学

校費で減額の補正が必要となる旨、説明した。 

 教育長は、議案第４６号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、報告第３号 スクールバス緊急連絡メール誤配信について、事務局に説明

を求めた。 

天満教育総務課長は、平成２８年９月２日に、スクールバス利用者の保護者に、他

の送信先アドレスを表示した状態で、緊急連絡メールを発信した件について、概要と

対応、今後の再発防止について、報告した。 

小松委員は、送信先の保護者からの意見等について、質問した。 

天満教育総務課長は、寄せられた意見について、説明した。 

 教育長は、１９時５２分、閉会を宣した。 

 その他の事項は次のとおりである。 

安田教育長は、１０月定例教育委員会を、１０月２１日１５時３０分から開催する

ことを確認した。 

竹下学校教育課長は、鳴門市第一中学校助教諭の不祥事について、事件の概要を説

明した。（地方教育行政の組織及び運営に関する法律 第１４条第７項ただし書の規

定により、非公開とした。） 

竹下学校教育課長は、８月９日に開催した、うずっ子連について、２８人の参加が

あったことを説明し、教育委員の協力に、お礼を述べた。 

天満教育総務課長は、停職６ヶ月の懲戒処分とした、鳴門市教育委員会職員が市公

平委員会に審査を請求したと新聞報道があった旨、説明した。 


